Communiqué de presse

Mercredi 10 avril 2013

BOUYGUES CONSTRUCTION SIGNE SON PREMIER CONTRAT AU MYANMAR, D'UN MONTANT DE 74 MILLIONS D'EUROS

Dragages Singapour, filiale de Bouygues Construction, vient de remporter, en groupement avec SPA Project Management, un contrat de 74 millions d'euros (94,6 millions de dollars américains) auprès de Thanlyin Estate Development pour la conception et la construction de la deuxième phase de Star City, un important complexe résidentiel comprenant 4 980 appartements, des parcs de stationnement et des équipements collectifs. Il est situé le long du fleuve Bago, dans la banlieue de Rangoun, au Myanmar (ex-Birmanie).



La joint-venture conduite par Dragages Singapour combine l'expertise en promotion immobilière et le savoir-faire local de SPA Project Management, avec l'expérience des grands projets de construction à l'international de Bouygues Construction. La joint-venture sera en charge de l'ingénierie et de la construction de trois ensembles d'immeubles de huit étages et de deux ensembles d'immeubles de douze étages totalisant une surface de plancher brute de 114 000 m², ainsi que de l'infrastructure associée.

Thanlyin Estate Development Ltd et SPA Project Management font partie de Yoma Strategic Holdings, important groupe exerçant dans les secteurs de l'immobilier, de l'agriculture et de la concession automobile au Myanmar, et coté à la Bourse de Singapour (SGX-ST).

Les travaux devraient commencer fin avril 2013 et le projet devrait être achevé en moins de trois ans (trente-trois mois).

Plus de 500 personnes, cadres et employés, travailleront à ce projet et seront formées aux techniques de construction modernes. Le transfert de savoir-faire, prévu dans le cadre de l'aide de la joint-venture au développement de ce pays émergent, constituera l'une des clés de la réussite. Le projet est soumis à l'accord définitif du gouvernement du Myanmar.

C'est le premier contrat de Bouygues Construction au Myanmar depuis l'ouverture du pays et la suspension des sanctions économiques internationales (1).

Ce nouveau contrat illustre la forte croissance de Bouygues Construction dans la région Asie-Pacifique. Le Groupe a progressivement développé ses activités grâce à différentes réalisations dans le bâtiment et les travaux publics, notamment à Hong Kong, Singapour, en Thaïlande, en Australie, en Corée et au Vietnam. Il participe actuellement à plusieurs grands projets de conception et de construction, dont le terminal de croisière Kai Tak et une ligne ferroviaire à grande vitesse à Hong Kong et le complexe sportif Sports Hub à Singapour.

(1) Le Conseil des affaires étrangères de l'Union européenne a suspendu toutes les mesures restrictives en avril 2012.

Contacts presse

Jean-Luc Letouzé 01 30 60 55 05 - jl.letouze@bouygues-construction.com Fabienne Bouloc 01 30 60 28 05 - f.bouloc@bouygues-construction.com

Acteur mondial du bâtiment, des travaux publics, de l'énergie et des services, Bouygues Construction opère sur toute la chaîne de valeur des projets : financement, conception, construction, exploitation et maintenance. Sur les 5 continents, ses 55 400 collaborateurs imaginent et mettent en œuvre des solutions qui améliorent au quotidien l'environnement et la vie de tous. En 2012, Bouygues Construction a réalisé un chiffre d'affaires de 10,6 milliards d'euros.



